
11.03.2024

Geldautomatensprengungen in Thüringen

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie hat sich die Anzahl von Angriffen auf Geldautomaten in Thüringen 
seit dem Jahr 2020 entwickelt (bitte monatliche Gliederung, um einen 
möglichen quantitativen Anstieg zu erkennen, nach Art des Angriffs)?

2. Wie viele Verletzte sind der Landesregierung aufgrund des Aufspren-
gens von Geldautomaten seit dem Jahr 2020 bekannt geworden und 
welcher Sachverhalt lag dem jeweils zugrunde?

3. Welcher Schaden ist seit dem Jahr 2020 durch das Aufsprengen von 
Geldautomaten entstanden (bitte monatliche Gliederung in Sach-
schaden und Beuteschaden, um einen möglichen quantitativen An-
stieg zu erkennen)?

4. Wie wirkt die Landesregierung gegebenenfalls auf die Automaten-
wirtschaft ein, um die Automaten sicherer zu machen oder die Prä-
vention im Hinblick auf solche Straftaten zu erhöhen?
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